



# RECHERCHE DE BÉNÉVOLES

## GALA ANNUEL 2019

À ceux et celles qui désirent encourager leur(s) enfant(s) et qui désirent contribuer à faire de ce Gala Annuel un évènement mémorable, autant pour vous que pour vos enfants, voici la chance de vous impliquer dans un beau projet qui ne demandera qu'un peu de votre temps. Sans votre participation, depuis plusieurs années déjà, nous n'aurions pu obtenir autant de succès dans la réalisation de ce grand évènement.

Nous sommes donc présentement à la recherche de bénévoles pour la réalisation des représentations du GALA ANNUEL 2019 se déroulant les 1 et 2 juin 2019 prochains. Une contribution de votre part pour l'un ou l'autre des aspects reliés à la conception du spectacle serait évidemment très appréciée et même essentielle. Entre autres, afin de pouvoir tenir l'évènement, chaque année il est nécessaire de procéder au montage des installations et démontage de celles-ci. Ces étapes dans l'organisation d'un tel spectacle sont cruciales et il est primordial que nous puissions compter sur votre aide afin d'y parvenir. Il serait très apprécié que plusieurs se manifestent à ce niveau car à plusieurs reprises au courant des dernières années, nous nous sommes malheureusement retrouvés à court de bénévoles et ceci a rendu les procédures plus longues et laborieuses principalement suite aux évènements. C'est pourquoi nous vous demandons SVP de particulièrement porter une attention à cet aspect où vous pourriez sans aucun doute contribuer à faciliter cet aspect important.

En plus de ces besoins, voici plus bas un aperçu des différentes tâches pour lesquelles vous pourriez nous être d'un grand service. Veuillez également noter qu'évidemment, aucun bénévole n'aura à déboursier un billet d'entrée durant les représentations pour lesquelles il sera bénévole. Finalement, afin de nous informer de vos disponibilités, vous n'avez qu'à cocher la ou les tâches pour laquelle ou lesquelles vous seriez intéressé à participer et nous retourner le coupon réponse dans les plus brefs délais.

Merci de votre générosité et de votre collaboration.

*Christine Solesme, Adjointe administrative*

### COUPON-RÉPONSE POUR BÉNÉVOLES – GALA 2019 (Date limite : 16 mai 2019)

TÂCHES :	SAMEDI 1 juin 2019		DIMANCHE 2 juin 2019		
	13h-17h00	Gala #1 17h30-21h00	9h00-10h00	Gala #2 9h15-12h30	Gala #3 13h00-16h00
Aide pour la décoration	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		
Emballer roses et préparation du kiosque de vente	<input type="checkbox"/>				
Aide avec les enfants : Costumes et surveillance				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Sécurité		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Accueil		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Préposé aux kiosques vente		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Animation du spectacle (anglais- français)		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

*** Montage des installations Aréna	JEUDI, 30 mai 2019 17h30-20h30	<input type="checkbox"/>
*** Démontage des installations	DIMANCHE, 2 juin 2019 16h00-19h00	<input type="checkbox"/>

Votre prénom et nom : \_\_\_\_\_ Gymnaste : \_\_\_\_\_

Mon enfant fait partie de quelle représentation? # \_\_\_\_\_

Tél. : (m) \_\_\_\_\_ Tél. : (cell) \_\_\_\_\_

Adresse courriel \* : \_\_\_\_\_ \* pour détails et confirmation



# SEARCH FOR VOLUNTEERS

## 2019 ANNUAL GALA

To those who wish to encourage their child(s) and who wish to contribute to making this Annual Gala a memorable event for you and your children, here is the chance to get involved in a beautiful project that will only take a little of your time. Without your participation, for several years now, we could not have achieved as much success in the realization of this great event.

We are therefore currently looking for volunteers to carry out the 2019 ANNUAL GALA representations on June 1 and 2, 2019. A contribution on your part for any of the aspects related to the design of the show would obviously be much appreciated and even essential. Among other things, in order to be able to hold the event, every year it is necessary to carry out the installation and disassembly of the installations. These steps in organizing such a show are crucial and it is essential that we have your help to do so. It would be very much appreciated if many people showed up at this level, because on several occasions in recent years, we unfortunately found ourselves short of volunteers and this made the procedures more lengthy and laborious mainly following the events. That is why we ask you to pay particular attention to this aspect where you could undoubtedly help to facilitate this important aspect.

In addition to these needs, below is an overview of the different tasks for which you could be a great service to us. Please also note that, of course, no volunteer will have to pay a ticket during the performances for which they will be volunteering. Finally, in order to inform us of your availability, you only have to check off the task(s) for which or for which you would be interested to participate and return the reply coupon to us as soon as possible.

Thank you for your generosity and collaboration.

*Christine Solesme, Administrative assistant*

### REPLY COUPON FOR VOLUNTEERS – GALA 2019 *(Deadline : May 16<sup>th</sup>, 2019)*

TASKS :	SATURDAY June 1 <sup>st</sup> , 2019		SUNDAY June 2 <sup>nd</sup> , 2019		
	1:00-5:00 pm	Gala #1 5:30-9:00 pm	8:30-10:00 am	Gala #2 9:15 am- 12:30 pm	Gala #3 1:00-4:00 pm
Help for decorating:	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		
Wrap roses and set up sale booth	<input type="checkbox"/>				
Help with children: Costumes and monitoring				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Security		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Greeting of spectators		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Help for sale booth		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Master of ceremony (english- french)		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

***Setting up at arena	THURSDAY, May 30 <sup>th</sup> , 2019 5:30-8:30 pm	<input type="checkbox"/>
*** Disassembly of installation	SUNDAY, June 2 <sup>nd</sup> , 2019 4:00-7:00 pm	<input type="checkbox"/>

Your name : \_\_\_\_\_ Gymnast : \_\_\_\_\_

My child is part of which show ? # \_\_\_\_\_

Phone : (home) \_\_\_\_\_ Phone : (cell) \_\_\_\_\_

Email address\* : \_\_\_\_\_ (\*Details and confirmation)